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中菜市搬迁经营户很淡定
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“星报文化服务社区行”受市民欢迎

这一刻，“星”与“心”贴得更近 A2、A3版

记者从庐阳区商务局获悉，该区《中

央商务区“十二五”发展规划》（以下简称

《规划》）已经出炉。《规划》提出，未来庐阳

区中央商务区的基本布局是“二核、一轴、

三带、一环”，打造“井”字形发展框架结

构，从而托起“五大中心”：承接转移中心、

购物休闲中心、金融服务中心、商务服务

中心、城市形象展示中心。

其中，“二核”即重点打造中央商务

区四牌楼核心商圈和三孝口核心商圈，

使之成为高能级、高品位、高辐射的高端

商圈。据了解，“十二五”期间，该区将重

点建设华侨广场和富世广场，并尽快启

动淮河路周边巷道等项目的招商和建

设。根据方案设想，中菜市和中心菜场

迁出后，该区域将会按照高品质定位的

要求，整体纳入到淮河路商圈，与淮河路

步行街进行整体规划。这将大大提升这

一商圈的整体品位和档次，把淮河路区

域打造成为黄金商业区。

合肥中菜市搬迁计划获准
目前正在抓紧制定具体搬迁方案 淮河路商圈将扩容

昨天下午，记者从繁华热闹的淮河

路步行街走进了中菜市农贸市场。由

于还没到晚间买菜的时间，农贸市场

内也显得比较冷清。进入市场后，坑

坑洼洼的路面出现了一个个黑水池，各

种难闻的气味混杂在一起扑鼻而来。

“这里的环境太差了，一到夏天下起雨

来都淹得没法走路。”一位卖菜的业主

皱着眉头告诉记者，尤其是味道太重太

难闻了。

记者在采访中了解到，不少经营业

主已经得知中菜市将要搬迁的消息。

“要再过几年才能搬吧。”“肯定要等到

新市场建好了才能搬过去吧。”目前具

体的搬迁时间并没有确定，一些在此做

了多年生意的业主也显得有些不舍。

“新的市场要建成上下层的那种，农贸

市场肯定要干净很多呢。”一位业主告

诉记者，中菜市搬迁后她还会到新地方

继续做生意，到时环境肯定会更好。

中菜市农贸市场是上世纪八十年

代末兴建的，由中菜市农贸市场、逍遥

菜场、九狮桥夜间市场组成。这么多年

积累起来的人气会不会因为搬迁而受

到影响呢？“这个是市场整体搬迁，生意

应该不会受到影响的。”一位卖蔬菜的

业主表示，她并不担心人气受影响，反

而是担心摊位费可能要上涨。“到时菜

价涨了，摊位费也会相应的上涨。”该业

主向记者表示。

中菜市农贸市场东起九狮桥路，西

至北含山路，北邻淮河路商业步行街，

南接长江中路。由于农贸市场内的下

水道系统较差，一遇下雨天，农贸市场

内就被淹得没法下脚。虽然位于黄金

地段，但农贸市场脏、乱、差的环境与一

旁整洁、时尚的步行街形成了强烈的对

比。而对合肥市中菜市进行搬迁的呼

声也由来已久，前些年的政协提案中几

乎每年都有关于中菜市搬迁的政协提

案。

这一回，中菜市是铁定要搬迁了。

记者从庐阳区有关部门获悉，目前中菜

市搬迁计划已获得合肥市政府的同意。

庐阳区商务局将负责制定具体的搬迁方

案。同时，搬迁工作涉及到的土地报批

等也在进行当中。中菜市搬迁后，新市

场又将落户何处？根据规划，新市场位

于北二环以北区域内的杏花村街道规划

预留的市场建设用地内，西接肥西路，南

临清源路地块，面积约40亩。

据了解，中菜市农贸市场现有经营

户754户，从业人员近5000人，年成交

额17.55亿元，年利税近1000万元。该

市场不仅解决了周边居民的“菜篮子”

问题，还承担着全市3500家酒店以及

90%的部队和各类学校的日常采购配

送。根据规划，新市场拟建48000平

方米，为框架结构，地下一层，地上

三层。地下一层作为冷库和停车

场，地上一层、二层为经营区，第三

层为仓库和办公室。新市场建

设预计将投入7000万元。

淮河路商圈将扩容

中菜市将搬迁至北二环以外

合肥市中菜市农贸

市场铁定要搬迁了。记者从庐

阳区有关部门获悉，中菜市农贸市场

搬迁的计划已经得到合肥市政府的同

意。目前，庐阳区商务局也正在抓紧制定

具体的搬迁方案，同时搬迁工作还需经过

土地报批等程序。记者昨日走访了中菜

市农贸市场，不少经营业主已得知将

要搬迁的消息。
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